







回覧

エコライフ倶楽部通信

No.10 2020年4月





とよたエコライフ倶楽部は、市民・事業者・行政の連携のもと、 市民の皆さん一人ひとりに環境に配慮した行動を促すとともに、より多くの市民の参加 を得て、持続可能な社会の構築に寄与することを目的とした組織です。



とまたエコライフ倶楽部は、2019年11月27日 (水)にとまたエコフルタウンで行われた「とまた SDG Sパートナー登録式」にて、とまた SDGSパートナーに 登録されました。

2030年の目標達成に向けて設定された17のゴールの内、特に環境分野の目標達成に向け、これからもより一層精進してまいりますのでよろしくお願いします。 ※SDGsって何? くわしくは裏面を。

エコライフ倶楽部 活動紹介

(GR 部会)

傘から **エコバッグ**づくり!

とよたエコライフ倶楽部フェスタ2019を2019年10月13日(日)にメグリア本店おまつり 広場にて開催し、大勢のエコファミリーの方々 に御参加いただきました。

GR部会はごみの削減を目標に、日々活動しています。活動のひとつとして、令和元年度は「壊れて不要になった傘からオリジナルエコバッグづくり」の推進に努めました。

とよたエコライフ倶楽部フェスタ2019に、このエコバッグを当日限定のポイント交換商品として出品しました。交換してくださる方の中には、主旨に賛同し応援の声までいただきました。引き続き、「壊れて不要になった傘からオリ

ジナルエコ バッグづく り」の推進 を行ってい きます。



とよたエコライフ倶楽部 運営委員 太田 京子

エコライフ倶楽部会員団体の活動紹介 〉〉〉〉〉

わたしたちも、 エコライフ倶楽部の

買い物袋特参啓発運動

今回は、トヨタ生協家庭会

環境3R活動の一環として、2008年より「買物袋持参運動」に取組んできました。しかし、「海洋プラスチックごみ」の問題や、7月からの「レジ袋有料義務化」を控え、さらなる啓発活動が必要と考えています。

メグリアでは組合員の皆様の高い意識により89%に達している買物袋持参率をさらに高めるため、本年より小型店を含めた全店でマイバスケット、マイバッグの販売を始めました。また、毎月第2水曜日にはトヨタ生協従業員と家庭会メンバーで店頭に立ち、買物袋持参の意義をお伝えしながら利用を呼びかけています。資源の節約、ごみ減量やCO2削減にもつながる「環境

にやさしい ライル」を全て の組合拡 です。



トヨタ生活協同組合 倉島 研太

朝口広啓発活動

エスディージーズ

とよたエコポイントはとよたSDGsポイントへ

www.www.www.生まれ変わりました!!www.www.www.ww

SDGsって何?? 🌆 🖲 🐺 😈 🗑 🗑 🖀 🐯 🖫 🐯 😇 🖫 💆

SDGsとは2015年の「国連持続可能な開発サミット」において正式に採択された国際的な開発目標のことです。貧困の撲滅や気候変動対策といった、世界の国々が解決すべき課題に関する17の目標と169のターゲットがあります。豊田市は、2018年6月15日、内閣府よりSDGs達成に向けた取組を先導的に進めていく自治体「SDGs未来都市」として選定をされました。

とよたエコポイント

環境に配慮する行動

行動の例

- ●省エネ家電の購入
- ●環境に関する目標を立てて、90日間挑戦

今まで とよたエコポイントを 貯めていた方 FCO FAMILY (FAMILY)

△ .カードはそのまま使えるの??

はい。今お持ちのカードがそのまま使えます。

△・今まで貯めたポイントはどうなるの?

貯めたポイントはとよたSDGsポイントとして、引き続き商品等に交換することができます。

とよたSDGsポイント

環境配慮行動に加えて、

幅広い分野にまたがる行動に拡大

行動の例

- ●注文した料理を食べきる
- ●公共交通機関で施設利用
- ●女性のためのマインドセミナーに参加 など

新しくポイントを 貯める方



▲とよた SDGs

A どうしたらカードを作れるの??

○ カードは、市役所や支所、とよたSDGsポイントナビから申込みすることができます。

△・どんな商品と交換できるの??

○ 豊田市指定燃やすごみ袋や豊田市産農産物などと交換することができます。

モーいちどの製造終了について

学校給食で使われた牛乳パック等を使って作られたトイレットペーパーである「モーいちどトイレットティシュ」が、メーカーの製造中止に伴い、販売終了となりました。

2001年4月より販売していました当製品は、子どもたちが毎日の給食で分別し、リサイクルをしてくれたものが製品になり、市内で消費される豊田市独自のリサイクルの仕組みでした。パルプを一切使わずに再生紙100%で製造され、パルプ未使用のものよりやわらかい手触りであることから、環境にもお肌にも優しいティシュとあり、多くの方にこれまで御使用いただきました。

ボックスティシュについてもすでに終了しています。「モーいちど」のブランド名での販売は終了となります。長らく御愛顧いただき、ありがとうございました。

なお、学校給食における牛乳パックの分別は「モーいちど」の販売終了後も環境教育の 観点からも引き続き行っていきます。



●問合せ●

とよたエコライフ倶楽部 (豊田市環境政策課内) 20565・34・6650

豊田市エコファミリー、とよたSDGsポイントについては

とよたSDGsポイントナビ

検索